
Frau Dr. Barth berichtet von den Aufgaben und Tätigkeiten des Kinder- und Ju-

gend-Gesundheitsdienstes und dem Stand der Schuleingangsuntersuchungen. Anschließend 

beantwortet sie Fragen von Ratsherrn Kaikowski und Ratsfrau Diehlmann. 


